

RINGKASAN

Khairani HS, **PENGENDALIAN BIAYA PRODUKSI PADA PT. PERKEBUNAN NUSANTARA III (PERSERO) MEDAN** (Dibawah bimbingan Bapak Drs. Arifin Lubis, MM. Selaku Pembimbing I dan Bapak Drs. Ali Usman Siregar selaku Pembimbing II)

Salah satu tujuan Penulis melakukan penelitian pada PT. Perkebunan Nusantara III (persero) Medan adalah untuk mengetahui sejauhmana penerapan pengendalian biaya produksi pada Perusahaan ini, apakah telah diterapkan dengan baik atau tidak.

Untuk mendapatkan data yang diperlukan, Penulis mengadakan penelitian kepustakaan (library reseach). Library Reseach merupakan pengumpulan data yang bersumber dari buku-buku dan artikel yang berhubungan dengan permasalahan tersebut. Field Reseach merupakan penelitian langsung pada Perusahaan dengan mengadakan wawancara dan penelitian terhadap catatan yang ada diperusahaan.

PT. Perkebunan Nusantara III (persero) Medan merupakan salah satu BUMN terbesar di Indonesia yang mempunyai tenaga kerja yang besar, serta mempunyai maksud dan tujuan untuk melaksanakan dan menunjang kebijakan dan program pemerintah dibidang ekonomi dan pembangunan nasional pada umurnya, disub sektor pertanian dalam arti yang seluas-luasnya dengan tujuan memupuk keuntungan berdasarkan prinsip-prinsip perusahaan yang sehat.

Agar tujuan perusahaan terlaksana dengan baik diperlukan pengendalian akuntansi dan pengendalian administrasi yang handal guna mencegah terjadinya suatu penyelewengan yang dapat merugikan perusahaan. Mengingat pentingnya pengendalian dan pengawasan biaya produksi pada PT. Perkebunan Nusantara III (Persero) Medan sudah baik dan cukup memadai.

Hal ini dapat dilihat dengan adanya pemisahan fungsi yang jelas antara bagian yang satu dengan bagian yang lainnya dalam melaksanakan pengendalian biaya produksi, dimana perusahaan telah menggariskan prosedur secara terperinci sehingga mekanisme lain pada pengendalian biaya produksi pada PT. Perkebunan Nusantara III (Persero) Medan dapat berjalan dengan baik secara efektif dan efisien.

